

PlantaDoce.

Empresa

Magnum Capital compra el hospital murciano Virgen de la Caridad

La clínica privada mantendrá los mismos órganos directivos, entre ellos a José María Ferrer, actual director general del centro.

PlantaDoce
2 ene 2019 - 16:40



Magnum Capital continúa expandiéndose dentro del sector sanitario español. **El fondo de capital de inversión ha comprado el hospital Virgen de la Caridad**, según ha informado el diario *La Opinión de Murcia*.

Las instalaciones, fundadas hace más de tres décadas, ofrecen varios servicios especializados como la oftalmología, la psicología o la salud sexual. Además, el hospital cuenta con diferentes centros repartidos por la comunidad murciana.

Tras cerrarse la operación, **la clínica privada ha asegurado que mantendrá los mismos órganos directivos**, entre ellos a José María Ferrer, su director gerente, quien permanecerá en el cargo al menos durante los próximos cinco años.

PlantaDoce.

A parte de esta reciente adquisición, Magnum Capital ya ha cerrado varias operaciones dentro del sector estos últimos años. El fondo, liderado por Ángel Corcóstegui, ex consejero delegado del Banco Santander, ha participado en la compra del Centro Médico Teknon de Barcelona y del centro médico ITA (Instituto de Trastornos Alimentarios).